

Pimpin Upacara Hari Kesaktian Pancasila, Kapolres Lombok Utara Tekankan Pentingnya Nilai-nilai Pancasila

Syafruddin Adi - [LOMBOKUTARA.PUBLIKINDONESIA.COM](https://www.lombokutara.publikindonesia.com)

Oct 1, 2024 - 15:27



Lombok Utara NTB - Kepala Kepolisian Resor (Kapolres) Lombok Utara, AKBP Didik Putra Kuncoro, S.I.K, M.Si, memimpin upacara peringatan Hari Kesaktian Pancasila yang dihadiri oleh seluruh Pejabat Utama, Perwira, Personil Satuan Fungsi, serta ASN di Lapangan Upacara Polres setempat, Pada Selasa 1 Oktober 2024.

Dalam amanatnya, AKBP Didik menekankan pentingnya Pancasila sebagai dasar negara yang lahir dari rahim peradaban bangsa yang kaya akan nilai-nilai luhur.

“Pancasila dirumuskan oleh para pendiri bangsa dengan penuh kebijaksanaan dan semangat persatuan. Pancasila bukan sekadar rangkaian kata, melainkan kompas moral yang memandu bangsa ini dalam melangkah menuju masa depan yang gemilang,” ujar AKBP Didik.

AKBP Didik juga menyampaikan peringatan Hari Kesaktian Pancasila ini merupakan momentum penting untuk mengingatkan kembali seluruh elemen bangsa akan pentingnya menjaga persatuan dan kesatuan.

“Kita harus selalu mengamalkan nilai-nilai Pancasila dalam kehidupan sehari-hari, baik dalam bertindak maupun berperilaku. Dengan begitu, kita dapat menjaga keutuhan dan kedaulatan NKRI,” tambahnya.

Upacara ini merupakan bagian dari komitmen Polres Lombok Utara untuk terus menjaga dan mengamalkan nilai-nilai Pancasila dalam setiap aspek kehidupan berbangsa dan bernegara. AKBP Didik juga mengajak seluruh personil untuk selalu menjunjung tinggi profesionalisme dan netralitas dalam menjalankan tugas, terutama dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat.

Dengan semangat Hari Kesaktian Pancasila, Polres Lombok Utara bertekad untuk terus memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat dan menjaga keutuhan NKRI.

“Mari kita bersama-sama menjaga dan mengamalkan Pancasila sebagai pedoman hidup kita, demi masa depan bangsa yang lebih baik,” tutup AKBP Didik. (Adb)